



Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas

E F E M É R I D E S

25 de noviembre: Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer

En 1993, la Asamblea General de las Naciones Unidas adoptó la Resolución 48/104 para la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. En consecuencia, el 17 de diciembre de 1999, la misma Asamblea General —mediante su Resolución A/RES/54/134— designó el 25 de noviembre como Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.¹

Este día ha sido elegido como un acto de honra de la memoria de las hermanas Patria, Minerva y María Teresa Mirabal, tres activistas políticas de la República Dominicana que fueron asesinadas en 1960 por orden del gobernante dominicano, Rafael Trujillo.²

Las hermanas Mirabal fueron líderes, madres, mujeres que alzaron la voz para que se les escuchara y ahora son un símbolo contra la violencia de género.³ Este Instituto reconoce la lucha de todas las mujeres que a lo largo de la historia, así como en la actualidad han dedicado sus esfuerzos en pro de los derechos de la mujer.

1 Página web de la Comisión Nacional de Derechos Humanos. Disponible en: <https://www.cndh.org.mx/noticia/dia-internacional-de-la-eliminacion-de-la-violencia-contra-la-mujer>

1#:~:text=El%20D%C3%ADa%20Internacional%20de%20la,consecuentemente%2C%20al%20trato%20igualitario%20entre

2 Ibidem

3 Página web Amnistía Internacional. Disponible en: <https://www.es.amnesty.org/en-que-estamos/blog/historia/articulo/las-hermanas-mirabal-origen-del-dia-internacional-de-la-violencia-contra-la-mujer/>